

Evang. Kirchengemeinde Seligenstadt Mainhausen, Freitag, 17. Februar 2017

## Was ist denn fair?

### Die Philippinen als Thema des Weltgebetstages

(Ostkreis) „Was ist denn fair?“ fragt der diesjährige Gottesdienst zum Weltgebetstag am Freitag, 3. März. Im Mittelpunkt stehen in diesem Jahr die Philippinen.

In Seligenstadt und Mainhausen laden zu der rund um den Globus begangenen Feier die Pfarrgemeinden Marcellinus und Petrus, Sankt Marien, Sankt Margareta, Sankt Wendelinus und Sankt Kilian, die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen sowie die Evangelische Freikirche des Nazareners ökumenisch ein: um 19 Uhr in der Kirche Sankt Cyriakus in Klein-Welzheim (Hauptstraße). Im Anschluss an den Gottesdienst sind alle Besucherinnen und Besucher zum gemütlichen Beisammensein bei einem Imbiss eingeladen. An dem Austausch nehmen auch Frauen des Philippinischen Bibelkreises teil, der sich bereits seit vier Jahren jeden Freitag in der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen trifft. Vorbereitet wurde der Gottesdienst mit Elementen von den Philippinen von Frauen aus Klein-Welzheim unter Leitung von Gemeindeferentin Irmtraud Herr aus der Pfarrei Marcellinus und Petrus.

In Hainburg feiert die Evangelische Kirchengemeinde den Weltgebetstag gemeinsam mit den Pfarrgemeinden Sankt Nikolaus und Sankt Wendelinus. Der Gottesdienst beginnt auch dort um 19 Uhr in der Evangelischen Kirche Klein-Krotzenburg, Schleusenstraße 17. Der gemütliche Ausklang mit der Verkostung philippinischer Speisen und Getränke im Anschluss an den Gottesdienst findet im Pfarrzentrum Sankt Nikolaus in der Kirchstraße statt.

Die Gottesdienstliturgie für den Weltgebetstag wurde vorbereitet von über 20 Christinnen aus verschiedenen Konfessionen und Regionen der Philippinen. Die Frage „Was ist denn fair?“ ist in dem Pazifikstaat mit seinen 7107 Inseln besonders brisant: Denn Umweltkatastrophen und krasse Gegensätze zwischen Arm und Reich bestimmen die Situation des römisch-katholischen geprägten Landes ebenso wie überwältigende Naturschönheiten. Der Weltgebetstag als internationale und ökumenische Basisbewegung christlicher Frauen unterstützt dieses Jahr acht Partnerorganisationen, die sich auf den Philippinen für mehr gesellschaftliche Teilhabe und gegen Gewalt gegen Frauen und Mädchen engagieren. (mf)

Weitere Informationen unter [http://weltgebetstag.de/index.php?option=com\\_content&view=article&id=28](http://weltgebetstag.de/index.php?option=com_content&view=article&id=28).